

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BEAMTENPOLITIK 22. Oktober 2018

Beamtentagung des Landesverbandes Baden-Württemberg

Der Geschäftsstellenleiter der Geschäftsstelle Mannheim, Arnold Fischer, konnte in Mannheim 120 interessierte Kolleginnen und Kollegen zur beamtenpolitischen Fachtagung begrüßen.



Joachim Messer, Referent aus der Beamtenabteilung der EVG, widmete sich in seinem Referat unter anderem dem aktuellen Beamtenrecht, dem Arbeitsrecht, den Urlaubsansprüchen sowie dem Besoldungsrecht.

Der Stellenplan 2018 und 2019 und die sich daraus ergebende Beförderungssituation wurde vom Kollegen Rolf Schölch, Mitglied des Besonderen Personalrates Süd, ausführlich dargestellt.

Im Anschluss an die beiden Vorträge ergab sich eine sehr konstruktive und ausführliche Diskussion.

Ein brisantes Thema betrifft u.a. die Problematik bei den Erstattungszeiten der KVB, die auch auf die aktuelle Personalsituation zurückzuführen ist, so Cornelius Formen, Vorstandsmitglied bei der KVB. Immer wieder wird diese von der EVG beim BEV angemahnt. Auch die Verbesserung der Leistungsansprüche aus dem Tarifwerk der KVB wurde vom Kollegen Formen dargestellt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)